



Bonsoir,

suite à votre appel à candidatures, je viens vous proposer mes "services".

Je suis arrivée sur Cotonou fin novembre 2021, suite à la mutation de mon mari au Bénin. J'ai deux grands enfants qui sont en France.

Dès mon arrivée et même avant, on m'a conseillée de prendre contact avec Cotonou-Accueil pour faciliter mon adaptation à mon nouveau environnement.

Les premiers contacts ont été très sympathiques et bien que je ne participe pas à toutes les activités, sorties,(je me demande si on peut avoir assez de temps pour tout faire!)...j'ai toujours été super bien accueillie par vous tous.

Aussi je souhaite à mon tour donner un peu de mon temps, et participer à la continuité de cette association, là où vous pensez que je peux être utile sauf aux postes liés à la trésorerie.

Marie-Odile de Dinechin